



# Gemeindeausflug 2019 - Lautzenbrücken trifft Köln -

**SAMSTAG, 14. SEPTEMBER 2019**

**Abfahrt um 08.30 Uhr am Dorfgemeinschaftshaus.  
Einladung an alle Bürger\*innen!**

In diesem Jahr ein Stadtrip - wir machen Köln unsicher!

Wir starten am DGH und dann geht es direkt nach Köln an den Rhein zum Schokoladenmuseum. Dort gibt es zwei Begleitungen unter dem Titel „100% Schokolade“.



Anschließend kommen wir im gemütlichen Brauhaus Sion unweit des Doms unter, um zünftig zu speisen und uns zu stärken (das auf eigene Kosten) - Essensauswahl folgt nach Anmeldeschluss Mitte / Ende Juli.

Im Anschluss ist der Gang in die Innenstadt, zum Dom und zum Rhein nicht weit, jetzt gilt es Köln auf eigene Faust unsicher zu machen. Wer möchte, kann ab 16.30 Uhr noch „Schiff Ahoi“ rufen und eine einstündige Panoramafahrt auf dem Rhein mitmachen.



Gegen 18.00 Uhr machen wir uns auf den Rückweg, so dass wir gegen 19.30 / 20.00 Uhr wieder in Lautzenbrücken landen.

Wir freuen uns auf einen tollen Tag.

*Für Jung & Alt*

  
Ortsbürgermeister

**Rückmeldung bitte bis 12. Juli 2019**

Bitte in den Briefkasten (Gemeindeverwaltung oder Ortsbürgermeister) werfen, Danke!



Ich / wir nehme/n am Gemeindeausflug 2019 teil. Anzahl Personen (Kinder/Erwachsene):

Name(n): \_\_\_\_\_

Panoramafahrt auf dem Rhein: Ja  Nein